

## En attendant... - 1/1

**La vie blesse, fait souffrir, elle est souvent injuste mais au bout de cet enfer, il y a le paradis... Attend-le.**

L'âme en peine, le regard dénué de toute confiance, elle quitte l'enfance. Elle apprend à grandir.

Les cheveux mal coiffés, les sourcils mal épilés, les ongles mal limés, elle pleure.

Sur son mur de photos, elle décroche ou déchire certaines photos, elle en accroche d'autres. Des vies défilent, des amitiés s'arrêtent, d'autres commencent. Elle a mal, elle se sent perdue.

Elle noie son mal-être dans les livres, la musique, elle écrit, rature, jette et recommence. Elle hésite, elle doute.

Les adultes ne comprennent pas, à croire qu'ils n'ont jamais été ados et qu'ils avaient déjà 20 ans lorsqu'ils sont nés... C'est à se poser la question. Ils sont ignorants, ils se foutent de tout.

Elle se réfugie dans ces souvenirs, revisite son passé, elle a des regrets, des remords, elle souffre.

Elle apprend la vie, c'est dur, elle galère, chaque obstacle la ralenti dans sa course qui la mène au bout du long tunnel. Elle tombe, trébuche, elle s'effondre mais se relève toujours pour mieux encaisser. Elle est forte.

Elle pleure souvent, ça la défoule, l'apaise, la calme, elle n'a pas le droit de montrer au monde entier sa détresse alors elle étouffe ses cris, elle hurle à l'intérieur d'elle-même et jamais ne montrera ses faiblesses.

Elle sait qu'un jour tout ça sera fini, elle attend la fin du cauchemar, patiemment et un jour elle prendra son envol, loin d'ici...

Elle rêve d'une vie sans souffrance, sans malheur et elle sait qu'un jour son souhait se réalisera mais avant il faut attendre, attendre qu'elle ait grandi, le bonheur se savoure plus lorsqu'on a vécu l'enfer auparavant, elle le sait et est prête à attendre le temps qu'il faudra.

Elle est naïve, beaucoup de personnes se sont servis d'elle, elle en a bavé mais elle a le cœur sur la main et pardonne. Puis tout recommence. Elle est entrée dans une spirale sans fin où elle est la cible de toutes ces personnes sans cœur. Et elle en est consciente tout au fond d'elle mais ne veut pas voir la réalité, elle sait qu'ouvrir les yeux sur ce monde d'hypocrites l'achèverait.

Quand le vent souffle très fort, elle sort dans la rue, elle entend cette voix venue d'ailleurs qui lui dit de survivre, de ne pas baisser les bras. Elle y croit.

Elle aime danser. Lorsqu'elle danse, elle a le sentiment que plus rien n'existe autour d'elle, que ses problèmes et ses incertitudes s'envolent, elle se sent légère, elle plane, elle se libère. Lorsqu'elle danse, la vie est belle, elle devient une autre personne, elle aime cette sensation, elle pourrait danser des jours sans s'arrêter.

Jamais elle ne perd espoir, elle est optimiste et elle sait qu'au bout du chemin quelqu'un l'attend et qu'il l'aimera seulement pour ce qu'elle est, qu'il la protégera. Elle en est convaincu.

En attendant la venue du bonheur, elle encaisse, elle patiente, elle ferme les yeux sur beaucoup de choses. Elle sait qu'elle est une fille bien et qu'elle a le droit d'être heureuse. Alors elle attend...